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Número original: 1953 – Transporte e Mobilidade; 2011- 
Zeladoria; 2017-Desenvolvimento Econômico; 2027-TM;

6. ILPI – Instituto de Longa Permanência do Idoso (Saúde, 
Assistência social. Pode ser agregado à construção da UBS da 
Vila Guarani);

Número original: Saúde (apoio do Movimento Popular de 
Saúde do Jabaquara.

7. Casa de abrigo para Mulheres em situação de rua ou 
violência doméstica (Assistência social; e Direitos Humanos);

Número original: Saúde (apoio do Movimento Popular de 
Saúde do Jabaquara.

8. Centro de Reabilitação de Traumas – ao lado do Hospital 
Sabóya (Saúde)

Número original: Saúde (apoio do Movimento Popular de 
Saúde do Jabaquara.

9. Aumento da verba para os conselhos – serviços e equi-
pamentos (Cidadania, Direitos Humanos. Atendem a todos os 
conselhos no Jabaquara)

Número original: 1954 – Outros - Cidadania
10. Uma Escola Técnica com foco na Saúde e informática 

(Educação, Desenvolvimento econômico e Trabalho. Podem usar 
os prédios ociosos da Secretaria Estadual de Agricultura);

Número original: 1943 – Desenvolvimento Econômico e 
Trabalho; 1992-Educação

11. Centro de arrecadação e distribuição de alimentos 
para famílias carentes, com possível cozinha comunitária para 
fabricação de “sopão” (Segurança alimentar, Direitos Humanos 
Assistência Social, Desenvolvimento econômico e Trabalho)

Número original: 1977 – Segurança alimentar; 1959 – De-
senvolvimento Econômico e Trabalho; 1966; 1971; 1978; 1987; 
1988; 1925, 1951

12. Criação de 5 ECO Pontos para descarte de resíduos 
sólidos, distribuídos pelas diversas regiões do Jabaquara (Sane-
amento, meio ambiente, saúde, zeladoria);

Número original: 1932 – Meio Ambiente
13. Programa de Hortas e Conscientização ambiental, com 

incentivos para criação e manutenção de hortas em praças, 
escolas, creches e equipamentos públicos com áreas ociosas. 
(Meio ambiente, segurança alimentar, saúde, educação, zela-
doria, cidadania).

Número original: 1928 – Meio ambiente; 1933
14. Requalificação das nascentes e córregos no Jabaquara, 

identificando e catalogando as nascentes e cada árvore no 
Jabaquara, estabelecendo metas mensais de plantio de novas 
árvores para garantir a manutenção destas fontes hídricas. 
(Meio Ambiente, saneamento, saúde, zeladoria, cidadania, 
direitos humanos).

Número original: 1968 – Meio ambiente; 1980 – Meio 
Ambiente

15. Criação de um Circuito de Corrida de Rua 5k e 10k no 
Jabaquara, com a realização de corridas gratuitas pelo menos 
uma vez por mês. (Esporte, Lazer, cultura, direitos humanos, 
mobilidade e transporte)

Número original: 1946 – Esporte e Lazer; 2020 – Esporte 
e Lazer
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 Supervisão de Finanças
 DEMONSTRATIVO DE COMPRAS EFETUADAS E DOS 

SERVIÇOS CONTRATADOS PELA SUBPREFEITURA JABAQUARA 
RELATIVOS AO MÊS DE JULHO/2020 E DE ACORDO COM O 
ART.16 DA LEI FEDERAL Nº 8.666/93 E DO ARTIGO 116 DA LEI 
ORGÂNICA DO MUNICIPIO DE SÃO PAULO.
N.E OBJETO/FORNECEDOR QTDE/UNID PREÇO UNIT PREÇO TOTAL

Compras – 55-10
56045 Guia De concreto tipo PMSP “100” 20 MPA reta
 Fox Construção Coml e Serviços 440un 18,00 7.920,00
Total Compras 55.10     7.920,00

Serviços – 55.10
55791 CT 03/PRJA/17 Servs limp cons ambientes C.Tutelar
 Clean4 Servs Gerais e Adm    5.924,64
55793 CT 03/PRJA/17 Servs limp cons ambientes C.Tutelar-Reaj
 Clean4 Servs Gerais e Adm    826,00
63393 Prorr CT 11/SUBJA/19 Servs man vias,logr áreas públs e desf.
 Era-Técnica Eng Constr e Servs    478.350,00
63398 1º Adit-Prorr CT 11/SUBJA/19 man vias,logr áreas públs e desf.
 Era-Técnica Eng Constr e Servs    478.350,00
63408 Prorr CT 11/SUBJA/19 man vias,logr áreas públs e desf.-Reaj
 Era-Técnica Eng Constr e Servs    31.368,28
63414 Prorr CT 11/SUBJA/19 man vias,logr áreas públs e desf.-Reaj
 Era-Técnica Eng Constr e Servs    31.368,28
63476 Manut prev. e corretiva elevador – Sede
 Elevadores São Paulo    8.880,00
64397 CT 11/SPJA/16 Cons de pavimentos viários (tapa buraco)
 Potenza Eng e Constr    256.661,97
64402 CT 11/SPJA/16 Cons de pavimentos viários (tapa buraco)
 Potenza Eng e Constr    106.147,40
64405 Man e cons galerias e demais disp. de drenagem
 Potenza Eng e Constr    613.646,66
64406 Man e cons galerias e demais disp. de drenagem
 Potenza Eng e Constr    44.389,03
64419 2º Adit-Limp manual galerias,córregos e canais à SUB-JA
 Agrícola e Constr Monte Azul    176.298,97
64421 2º Adit-Limp manual galerias,córregos e canais à SUB-JA
 Agrícola e Constr Monte Azul    20.509,05
64435 3º Adit.-Man vias, logr, áreas públicas e desfazimento
 Era-Técnica Eng Constr e Servs    311.813,34
64439 3º Adit.-Man vias, logr, áreas públicas e desfazimento
 Era-Técnica Eng Constr e Servs    31.769,40
64489 Cons áreas verdes e manejo arbóreo (equipes)
 A.Tonanni Constr e Servs    391.365,18
64493 Cons áreas verdes e manejo arbóreo (equipes)
 A.Tonanni Constr e Servs    30.997,44
64496 Cons áreas verdes e manejo arbóreo (equipamentos)
 A.Tonanni Constr e Servs    4.671,43
64498 Cons áreas verdes e manejo arbóreo (equipamentos)
 A.Tonanni Constr e Servs    369,97
64523 3º Adit.-CT 22/PRJA/18 Cons áreas verdes (equipes)
 A.Tonanni Cons e Servs    257.740,38
64525 3º Adit.-CT 22/PRJA/18 Cons áreas verdes (equipes)
 A.Tonanni Cons e Servs    20.413,89
64526 3º Adit.-CT 22/PRJA/18 Cons áreas verdes (equipamentos)
 A.Tonanni Cons e Servs    9.716,08
64528 3º Adit.-CT 22/PRJA/18 Cons áreas verdes (equipamentos)
 A.Tonanni Cons e Servs    769,44
64536 Manut de vias, logradouros, áreas públicas e desfazimento
 Era-Técnica Eng Constr e Servs    234.260,96
64542 Cons Galerias e demais dispositivos de drenagem
 Potenza Eng e Constr    219.030,24
64544 Cons de áreas verdes através de equipes
 A.Tonanni Cons e Servs    14.309,53
Total dos Serviços 55.10     3.779.947,56
TOTAL GERAL     3.787.867,56

51. Conselheiro João Mariano - Volto no mesmo ponto. 
As 2 propostas do meio ambiente. Quero ver o número das 
propostas.

52. Cidadão Jânio - temos propostas em todas as áreas.
53. Conselheiro João Mariano - Vamos debater as pro-

postas.
54. Cidadão Jânio - São duas propostas. Estamos buscando 

as propostas nos temas. Meio ambiente, zeladoria, saneamento, 
e segurança alimentar.

55. Conselheira Andréa Pereira - Vou ler as 15 propostas 
Prioritárias para o Jabaquara em 2021:

P 1. Um Centro Educacional Unificado (CEU) na região da 
Vila Santa Catarina;

P 2. Um Centro de Defesa dos Direitos da Mulher;
P 3. Um Centro de Especialidades e exames laboratoriais;
P 4. Finalização da Operação Urbana Água Espraiada com a 

construção de 20 mil moradias;
P 5. Finalização do Monotrilho Jabaquara-Morumbi;
P 6. ILPI – Instituto de Longa Permanência do Idoso;
P 7. Casa de abrigo para Mulheres em situação de rua ou 

violência doméstica ;
P 8. Centro de Reabilitação de Traumas;
P 9. Aumento da verba para os conselhos – serviços e 

equipamentos;
P 10. Uma Escola Técnica com foco na Saúde e informática;
P 11. Centro de arrecadação e distribuição de alimentos 

para famílias carentes;
P 12. Criação de 5 ECO Pontos para descarte de resíduos 

sólidos;
P 13. Programa de Hortas e Conscientização ambiental;
P 14. Requalificação das nascentes e córregos no Jaba-

quara,
P 15. Criação de um Circuito de Corrida de Rua 5k e 10k 

no Jabaquara.
56. Cidadão Mauro. A. Silva - Propostas de 11 a 14... foi 

feita uma redação para tender meio ambiente, saneamento, 
e resíduos sólidos. Vamos acoplar os números das propostas 
originais.. O mesmo fizemos com o CEU: esporte, educação e 
cultura. Não dá para aglutinar doas as 131 propostas.,. Não 
precisa o CADES mandar uma nova redação. Basta ele mandar 
o número das propostas e a gente encampa; e modificamos a 
redação, como jornalista e militante na área.

57. Cidadão Jânio - Estamos acompanhando a Conselheira 
Andréa Pereira. Critico o método. Temos a proposta 1903 e tem 
a 2032.. nas propostas que a Conselheira Andréa Pereira leu 
- e o Mauro explicou, vocês fizeram de 1 a 15... aglutinaram. 
Só que as propostas do CADES não puderam ser trabalhadas. 
Juntamos propostas em 2 temas. Não representam para mim...

58. Conselheira Andréa Pereira - Nós temos algumas infor-
mações. A Secretaria da Fazenda disse que a gente pode juntar 
propostas. E isto não aconteceu só neste conselho.

57. Cidadão Jânio - Tinha dúvidas sobre as propostas. É 
muito boa a proposta. Englobam muitas coisas que defende-
mos. E estamos juntos. Gostaria que nossas propostas - com 
números formalizados - dentro da audiência pública. E, no final, 
eu gostaria de falar o número deste temas, para deixar registra-
do os temas que o CADES está defendendo. Mas os trabalhos já 
estão muito bons.

58. Cidadão Patrick. Pelo que eu entendi, as propostas 
foram aglutinadas. E vocês querem que apoiemos. As propostas 
que foram aglutinadas em 2. Estão bem englobadas.

59. Conselheira Andréa Pereira - Sentamos e aglutinamos. 
Conversamos. Tivemos informação da Fazenda. Foi mais traba-
lhada nos bastidores.

- Cidadão Patrick - Acho que vocês fizeram um bom tra-
balho.

Conselheira Andréa Pereira - A gente pode escrever e 
mandar para voc.

60. Interlocutora Joice - Eu escrevi as propostas... e passo 
após a redação final.

61. Cidadão Jânio - Eu queira passar e cumprimentar vocês 
pelo trabalho feito e pela aglutinação. Meio Ambiente: 1928, 
1933, e 1932. Saneamento básico: 1968 e 1980. Zeladoria: 
1985 e 1979. Segurança Alimentar. 1977 – banco de alimentos.. 
1935 – implantação de hortas.. Estas são as posições do CADES. 
Cumprimento pelo serviço feito.

62. Cidadão Mauro. A. Silva - Registro que acompanhei 
a reunião de três conselhos participativos. No caso do CPM 
Pinheiros, eles aglutinaram e mandaram. Concordo com o Jânio: 
o CPM Jabaquara tem de colocar os números e dizer de onde 
elas surgiram, estas ideias. Não foram inventadas das nossas 
cabeças. E eu acho que tem de passar para a próxima pauta: 
aprovar os documentos pendentes, da comissão permanente de 
acompanhamento da Operação Urbana Água Espraiada; e da 
questão do uso dos terrenos desapropriados.

63. Conselheira Sueli Gomes - A reunião foi muito boa. 
Todos estão de parabéns.

64. Sônia Joana Jabur Salomão (SVMA) - Quero para-
benizar vocês pelo trabalho que estão fazendo. E que houve 
uma contemplação muito boa das propostas. Gostei muito do 
resultado.

65. Conselheira Andréa Pereira - Com a informação que a 
gente teve, pudemos aglutinar 1 ou 2 propostas; e por temas... 
ficou mais fácil.

66. Conselheira Roseli Marcelino - Sendo titular ou suplen-
te, fico muito contente de estar com vocês.

67. Conselheira Maria Lúcia - O Flávio e a Roseli são con-
selheiros titulares.

68. Cidadão Mauro A. Silva - Este documento, a gente põe 
no site do CPM Jabaquara.

69. Conselheira Andréa Pereira - Quando acabar a reunião, 
a interlocutora Joice enviará cópias do documento para todos.

70. Interlocutora Joice. Informo que já fizeram a posse dos 
conselheiros. O termo de posse vai ser enviado. Quero saber se 
as propostas foram aprovadas.

71. Cidadão Mauro. A. Silva - tem de votar. Com os aden-
dos do Jânio... para constar os números das propostas originais.

71. Conselheiro João Mariano - Foram a provadas as 15 
propostas. Está encerrada a reunião.

Ata redigida por Conselheira Andréa Pereira, aprovada na 
reunião de 13-07-2020

Propostas aprovadas pelo CPM Jabaquara para a LDO 
2021 – em reunião de 02-07-2020

Relação das 15 propostas prioritárias aprovadas:
1. Um Centro Educacional Unificado (CEU) na região da 

Vila Santa Catarina (Educação, cultura, Esporte e lazer;
Número original: 1915; 1945; 1992; 2005; 2015 – (todas da 

Educação). 1917 – Esporte e lazer
2. Um Centro de Defesa dos Direitos da Mulher (Direitos 

Humanos, e assistência social;
Número original: 1944 – Direitos Humanos, 1956 – Assis-

tência Social.
3. Um Centro de Especialidades e exames laboratoriais 

(Saúde: atende todas as UBS do Jabaquara)
Número original: 1905 – Saúde; 1950 – Saúde; 2024 – 

Saúde;
4. Finalização da Operação Urbana Água Espraiada coma 

construção de 20 mil moradias (Mobilidade e Transporte; Habi-
tação; Saneamento, Meio ambiente; zeladoria);

Número original: 1929- Meio Ambiente; 1932- Meio Am-
biente; 1947-Habitação; 1948- Meio Ambiente; 1969-Zeladoria; 
1972-Assistência Social; 1975-Habitação 1980-Saneamento; 
2013-Zeladoria; 2031- Zeladoria;

5. Finalização do Monotrilho Jabaquara-Morumbi (Mobi-
lidade e Transporte, Habitação; Saneamento, Meio ambiente; 
zeladoria afeta toda a região do entorno do córrego Água 
Espraiada);

27. Conselheiro João Mariano - Pergunto se o CADES fez 
uma redação. A gente coloca aglutinada ou em parte. Foi pedi-
do no dia 29/06.

28. Conselheira Maria Lúcia - As 2 propostas. Fiz uma. O 
Centro de Defesa das Mulheres (assistência social) e a outra é o 
banco de alimentos (contempla com o CADES). Já temos parce-
ria com a Secretaria Estadual de Agricultura. É para o Jabaquara 
inteiro e o entorno. É mais fácil aprovar e ter verba para o proje-
to. Vamos ter abrigo, cozinha comunitária, e restaurante popular 
(Direitos Humanos e Segurança Alimentar). Banco de Alimentos, 
Bom Prato, e Educação e Cidadania. Não temos Delegacia da 
Mulher. Não temos atendimento para as Adolescentes. Temos 
as idosas. Pensem bem nesta região. 2 propostas. Contempla 
vários segmentos.

29. Conselheira Sueli Gomes - Apoio a fala da Conselheira 
Maria Lúcia. Defendo nossa proposta de ILPI-3. Temos mais 
idosos; temos carência. Sou da Saúde e faço parte da Educação; 
sou do conselho do CEU Caminho do Mar; e apoio o CEU na 
Vila Santa Catarina, que vai ter educação e cultura.

30. Cidadão Mauro. A. Silva - Sou do Grêmio Sudeste. Sou 
do Conselho de Mobilidade e Transporte do Jabaquara. Temos 
vários conselhos aqui. Coloquei, no chat da reunião, as pro-
postas que já foram debatidas pelo CPM; tem 4 propostas que 
contemplam genericamente o CADES: as propostas de 11 a 14. 
Informo que a conselheira Marli Sousa está ausente porque es-
tava acompanhando o filho no hospital. Ela defende a proposta 
do CEU na Vila Santa Catarina a questão da cobertura dos 
pontos de ônibus na região da Alba. Mas ela vai fazer a defesa 
desta última proposta na Execução Orçamentaria deste ano. O 
Conselho de Mobilidade aprovou a defesa das propostas de Fi-
nalização da Operação Urbana Água Espraiada e da Finalização 
do Monotrilho Jabaquara-Morumbi. Por último, informo que o 
Grêmio SER Sudeste está fazendo a defesa do Circuito de Corri-
da de Rua 5k e 10k, sendo também mobilidade para os pedes-
tres. Temos muitas dificuldades com a CET para liberar trajetos 
para corridas de rua. Fizemos um abaixo-assinado (na internet) 
e obtivemos mais de 100 assinaturas de apoio a esta proposta.

31. Conselheira Andréa Pereira - Tenho a listagem das pro-
postas. Já passamos as de números 3, 8, 9 e 10

32. Conselheira Andréa Pereira - abro a palavra para a 
Teresa Cristina (que acabou de sair da sala);

33. Cidadão Jânio – a gente, do CADES, se sente contem-
plado com a proposta da Maria Lúcia, do banco de alimentos; e, 
na segurança alimentar, temos a proposta 1977 - implantação 
do banco de alimentos.

34. Conselheira Andréa Pereira – convida o Sr. Astrocélio 
para se manifestar.

35. Cidadão Astrocelio – informo que só estou ouvindo as 
propostas.

36. Conselheiro Flávio Fontes - Cito a Teresa Cristina. Sobre 
o CADES, informa que houve curso de segurança alimentar no 
CEU Caminho do Mar, pela Codeagro. Foi proposto banco de 
alimentos. O

curso teve procura pequena. Só funcionários do CEU e 
alguns estudantes. Para registro, a gente tinha uma estufa no 
CEU; e que foi rasgada.

37. Cidadão Patrick - Uma das propostas é de Educação 
ambiental. Temos convênios com isso na TV, na escola. A pro-
posta é o engajamento. Para as pessoas saberem o que é meio 
ambiente e o impacto disso. Esse desenvolvimento de hoje é 
insustentável. Esse é o sentido da educação ambiental,

38. Conselheiro João Mariano - chamo a conselheira Roseli 
para opinar.

39. Conselheira Roseli Marcelino – acho boa a ideia de um 
centro de arrecadação de alimentos.

40. Conselheira Maria Lúcia - A importância do Banco de 
Alimentos não é só para esse momento. Será um centro de 
alimentos para as 63 favelas da região. Teremos educação con-
tinuada. Estamos no “vermelho” pela deficiência de alimento. 
Não temos política pública na região. Temos gente passando 
fome. Crianças e idosos, sozinhos, que não comem e não se ali-
mentam bem. Envolve Saúde, Educação e Mercado de Trabalho. 
A proposta é sustentável. Temos uma parceria na região.

41. Conselheira Andréa Pereira - Defendo um Centro de 
Especialidades e Ambulatório. Temos de nos deslocar até o 
Hospital Flávio Gianotti (Ipiranga) ou a UBS CECI, que não com-
portam a demanda. O Gianotti é fora de mão. E que o Hospital 
Sabóya volte a ser um centro de reabilitação de tudo. E defendo 
o Centro Técnico – usar os prédios da Secretaria Estadual de 
Agricultura.

42. Conselheiro Flávio Fontes – tem a proposta de interesse 
geral: aumento de verbas para os conselhos. Nº 9. Impacta todo 
mundo. Outra proposta: uma Casa de Cultura. É mais barata 
que o CEU. Nosso IDH é alto, igual ao da Vila Mariana. Mas a 
nossa região é igual à Cidade Ademar. Defendo a Cultura, que 
tira as crianças e os adultos das ruas e dá um norte. No CEU Ca-
minho do Mar, eu fui coordenador de Cultura. Temos o Hip-Hop, 
que dá aulas gratuitas lá poderia dar aulas na Casa de Cultura.

43. Conselheira Andréa Pereira - Informo ao conselheiro 
Flávio que não tem proposta de Casa de Cultura.

44. Conselheira Maria Lúcia - 2 coisas: Central de Refe-
rência dos Exames e Reabilitação. Pegar um anexo do Sabóya. 
Isto é viável. E os exames de laboratório especialidades. Faltam 
transportes  e o pessoal não vai fazer os exames [quando é 
longe]. Sobre o centro cultural, temos o nosso Centro de Cultura 
[do Jabaquara]  temos de recuperar e fomentar o trabalho.

45. Conselheiro João Mariano - Fui contemplado com a fala 
de todos. Flávio, Jânio, Maria Lúcia... Esse banco de alimentos, 
pedimos na Conferência de Segurança Alimentar  A URSI (Uni-
dade de Referência da Saúde do Idoso) nós pedimos desde 
2009. O Centro de Referência de Especialidades, a gente vem 
pedindo há muito tempo. Meu ponto de luta é a Saúde.

46. Cidadão Mauro - Vi a proposta do conselheiro Flávio. 
O Circuito de Rua não precisa de verbas. Temos a proposta 
1942 – Centro Cultural na Vila Santa Catarina. Mas podemos 
mudar para a Americanópolis. Sobre as propostas do CADES, a 
listagem vai da 11 a 14: Centro de Arrecadação de alimentos; 
5 ECO Pontos; Hortas e Cursos; e Requalificação de córregos 
e nascentes... atendemos 90% do que foi pedido pelo CADES.

47. Cidadão Jânio - Nós, do CADES, temos mais a parte 
do saneamento. Tem tudo a ver com o meio ambiente. Rios, 
córregos e micro drenagem (bueiros). E o Piscinão do Jabaquara 
(macro drenagem). Proposta 1968 - atende a macro drenagem: 
Córrego do Cordeiro, Águas Espraiadas. Temos a questão dos 
bueiros: muito lixo... falta anteparo. Lixos dos bueiros vão para 
os rios e até o mar. O Piscinão faz a macro drenagem. Mas não 
tem a contenção. Outra proposta: 1980. Conservação dos rios e 
recuperação das nascentes. Tivemos estiagem há alguns anos. 
Temos nascentes sendo enterradas. Prefeitura tem de ter verbas 
para limpar os córregos.

48. Conselheiro João Mariano - Pede que se faça uma nova 
redação. Estamos esquecendo do Córrego do Tanquinho, que 
despeja no Cordeiro. Vamos ver o que os munícipes pedem.

49. Conselheiro Flávio - Quero retificar. Não tem Casa de 
Cultura. Defendo a proposta nº 9 – Verbas para os Conselhos. 
E mudo para a proposta 15, do Mauro: Circuito para Corrida 
de Rua.

50. Cidadão Jânio - Proposta Zeladoria: 1985 – melhorias 
das nascentes dos rios. Plantio de árvores no Jabaquara e re-
gião. Queria falar sobre a redação. Ficamos 2 meses elaborando 
estas propostas. O embasamento foi marcado no ambiente 
virtual. Já tem o embasamento. Não precisa refazer. É só olhar 
o que está escrito.
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 JABAQUARA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA 
SUBPREFEITURA JABAQUARA

Ata da reunião extraordinária virtual do Conselho 
Participativo Municipal do Jabaquara de 02-07-2020 – re-
visada – aprovada em 13-07-2020

Lista de presença anexa: Conselheiros João Mariano, An-
dréa Pereira, Maria Lúcia da Silva, Flávio Fontes, e Roseli Marce-
lino. Falta justificada: Marli de Sousa.

Convidados: Interlocutora Joice Aparecida da Silva; Teresa 
Cristina, Mauro A. Silva, Jânio Ribeiro Coutinho , Sonia Joana 
Jabur Salomão (SVMA), Patrick Augusto Silva, Astrocelio e 
outros.

Pauta: 1. Aprovação de ATA's e documentos pendentes; 
2. Eleição da nova Coordenação para o segundo semestre de 
2020; e 3. Escolha das 15 (quinze) propostas prioritárias para o 
Jabaquara na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021.

Desenvolvimento da reunião:
1. Conselheiro João Mariano - quero aguardar a chegada 

dos outros conselheiros. Já são 9h15. Vamos respeitar a fala dos 
outros; que cada um se veja como convidado.

2. Conselheira Andréa Pereira - passo a palavra para a 
interlocutora Joice.

3. Interlocutora Joice Aparecida da Silva – cumprimento a 
todos. A reunião está sendo gravada. Já foi publicada a renún-
cia dos conselheiros Copati e do Cláudio. Tomaram posse os 
conselheiros Flávio e Roseli. Teremos uma reunião calorosa: es-
colha das 15 Propostas para o Orçamento 2021 do Jabaquara.

4. Conselheira Andréa Pereira - Todos tem consciência da 
ata da reunião do dia 22/06? Concede a palavra a cada um dois 
conselheiros. A ata é aprovada por Maria Lúcia, Roseli, Sueli 
Gomes, João Mariano.

5. Conselheira Sueli Gomes - sugere que se faça a votação 
da nova coordenação do CPM;

6. Conselheiro João Mariano - Vamos à votação. Quem quer 
ser coordenador?

7. Conselheira Sueli Gomes - sugere que se renove o man-
dato do Sr. João Mariano e Conselheira Andréa Pereira;

8. Conselheira Maria Lúcia - concordo com a proposta. A 
Conselheira Roseli Marcelino também concorda.

9. Conselheiro Flávio Fontes - Boa Noite. Estou com vocês. 
Não houve tempo hábil para fazer tudo. Fizemos 4 reuniões 
neste mês. A fase do Conselheiro João e da Conselheira Andréa 
Pereira é continuar o trabalho.

10 Conselheiro João Mariano - Agradeço as considerações. 
A gente é um time. Se vocês confiarem na gente, vamos fazer 
melhor. Obrigado.

11. Interlocutora Joice. Seguem para o segundo mandato.
12. Conselheira Andréa Pereira - Vamos para as propostas.
13. Conselheira Sueli Gomes - como conselho participativo, 

já temos as propostas. Se cada um concorda com elas, vamos 
votar...

14. Conselheira Maria Lúcia - concordo com as propostas 
aprovadas.

15. Conselheiro João Mariano - Vamos ouvir primeiro o 
CADES e a Teresa Cristina defendendo a educação.

16. Cidadão Jânio Ribeiro Coutinho - Manifesto pelo CA-
DES. Temos a defesa dos resíduos sólidos. Meio ambiente 
sustentável. Coleta Seletiva. Tínhamos 2 propostas por tema. 
Temos 2 que estão dentro da coleta seletiva: 1933 e 1932. 
Proposta de aglutinar meio ambiente. 1928 – Educação e curso 
de meio ambiente nas praças. Nós, do CADES, no segmento 
zeladoria e segurança alimentar.

17. Conselheiro Flávio Fontes - Falo para o cidadão Jânio 
- Tinha no Parque do Nabuco, com a Fernanda, um centro de 
compostagem. Na escola Bernardo O’Higgs, eles fazem coleta 
ensinando aos alunos. E o Frances, ele tem projeto de meio 
ambiente, de horta.

18. Cidadão Patrick Augusto Silva - O Frances tem projeto 
de compostagem. Sou engenheiro agrônomo. A compostagem 
funciona como reciclagem de residual úmidos. Não pode ser 
restrito apenas a alguns lugares. Para ter impacto, tem de 
ter mais centros de compostagem. Um dos benefícios é não 
permitir os chorumes. Um processamento limpo. Evitar o que 
acontece nos lixões. Temos poucas centrais de compostagem no 
Jabaquara. Temos de ter contato com o pessoal da Lapa. Temos 
de ter mais hortas.

19. Sônia Joana Jabur Salomão – Secretaria do Verde e 
Meio Ambiente (SVMA), - Sobre o parque Nabuco, precisa saber 
se ele tem esse porte para receber a compostagem. Pelo que eu 
conheço, ele faz a compostagem da própria varrição do porque. 
Tem de ver o tamanho da compostagem.

20. Cidadão Patrick - Temos temas em outros segmentos.
21. Cidadão Jânio - Falo em aglutinar: 2 de saneamento e 2 

de segurança alimentar.
22. Conselheira Andréa Pereira - Falar de ajuda e ameaça. 

2 propostas de compostagem. Não falaram de ecoponto. Já tem 
processo em andamento. Pede que apresentem outras propos-
tas. Seria mais fácil de conseguir.

23. Conselheira Maria Lúcia - Tem aquela proposta de 
banco de alimentos, de cozinha comunitária e das hortas; con-
templa bastante gente.

24. Cidadão Jânio - O CADES tem a segurança alimentar; o 
banco de alimentos. Sugiro que passem às propostas do CADES.

25. Conselheiro João Mariano - Vamos ver as propostas 
de outras pessoas. Sugiro que a conselheira Maria Lúcia faça a 
defesa dos Direitos Humanos;

26. Cidadão Jânio - As 1933 e 1932: compostagem e 
Ecoponto. A segunda seria 1928: cursos e educação ambiental. 
Aglutinação.

d647456
Realce

d647456
Realce

d647456
Realce


		certificacao@imprensaoficial.com.br
	2020-08-05T00:38:51-0300
	São Paulo
	ICP-Brasil
	Assinatura digital de documento




